

Dra. María Eugenia Suárez de Garay

Universidad de Guadalajara – COLEF



Es doctora en Antropología Social y Cultural y maestra en Antropología Aplicada, ambas por la Universidad Autónoma de Barcelona.

Desde 1994 ha sido profesora-investigadora de la Universidad de Guadalajara. Es también profesora externa del Doctorado en Cultura de El Colegio de la Frontera Norte-Tijuana.

Se ha especializado en los estudios de género y policiales, específicamente en temas relacionados con culturas policiales, transformación de las organizaciones en la materia, procesos de reforma policial, seguridad ciudadana y prevención de las violencias.

En consonancia con su trabajo como académica, ha participado activamente en la promoción de la reforma policial democrática en México, en diversas alianzas, proyectos y redes que promueven y trabajan por el derecho humano a la seguridad, la justicia y la paz en México.